

BOLETÍN DE PRENSA

Ciudad de México, lunes 29 de abril de 2024 No. 202/2024

Festeja IMSS a pacientes pediátricos oncológicos el Día de la Niña y el Niño en reconocimiento a salud de las infancias

- Alrededor de 50 menores celebraron la vida junto a sus madres y padres al participar en juegos de mesa tradicionales, romper piñatas e integrarse en otras actividades.
- El Instituto fomenta momentos de diversión y esparcimiento a la infancia con cáncer, promueve la conciencia de la atención oncológica y el impacto positivo en los menores.

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), a través de la Coordinación de Atención Oncológica, realizó su tradicional festejo del Día de la Niña y del Niño con la finalidad de fomentar esta celebración entre los pacientes pediátricos oncológicos que se encuentran bajo tratamiento médico, además de reconocer sus derechos y la salud de las infancias.

Durante el festejo realizado en las instalaciones de la Coordinación de Atención Oncológica del IMSS, alrededor de 50 menores con cáncer celebraron la vida junto a sus madres y padres al participar en juegos de mesa tradicionales, romper piñatas, divertirse con la presentación Janet Pankowsky, cuentacuentos, y al tener la oportunidad de ganarse alguno de los juguetes donados por Fundación IMSS.

El Seguro Social, mediante este tipo de actividades, fomenta momentos de diversión y esparcimiento en la infancia con cáncer, fortalece los lazos comunitarios, promueve la conciencia ciudadana de la atención oncológica y el impacto positivo que generan en los menores los lazos afectivos de la familia y la sociedad.

El coordinador de Atención Oncológica, doctor Enrique López Aguilar, subrayó que esta fecha es importante para el IMSS porque se busca que los niños con este tipo de padecimientos oncológicos se sientan en un ambiente fuera del contexto hospitalario y donde el personal de salud demuestra su compromiso para que tengan un momento de esparcimiento y distracción.

Destacó que los compromisos de esta administración son contar con medicina de excelencia y de precisión, mejores oportunidades de sobrevida para todos los niños con cáncer y otorgar un acompañamiento emocional que los integre en todo sentido a su nueva familia, la Familia IMSS.

"Estos momentos les permiten a ellos relajarse, sentirse parte de una familia, que es la Familia IMSS, que es la familia de esta Coordinación de Atención Oncológica que nació a partir de una iniciativa de director general para que estos niños con cáncer tengan un tratamiento de excelencia desde el punto de vista médico, afectivo y emocional", dijo.





UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Señaló que tras la implementación de los 35 Centros de Referencia Estatales para la Atención del Niño y la Niña con Cáncer (OncoCREAN) se cuenta con una estrategia que permite a los pacientes otorgarles las mismas oportunidades de tratarse con excelencia e índices de sobrevida.

"El encargo fue muy claro: medicina de excelencia, mejorar sobrevidas, estamos ahorita en el 85 por ciento de sobrevida para nuestros niños con cáncer del IMSS y creo que eso es lo más valioso", abundó.

El oncólogo pediátrico del Seguro Social añadió que en el Día de la Niña y del Niño en el Instituto se festeja a las infancias, su salud y con la intención de evitar que enfermen mediante acciones preventivas.

En ese sentido llamó a los padres o tutores que cuando noten en los menores algún síntoma de alerta de este tipo de patologías, puntos rojos o morados en la piel, moretones sin causa aparente, crecimiento irregular en abdomen, bolitas en cuello, axilas o ingles, entre otros, acudan con a su médico familiar para una pronta atención y diagnóstico.

El IMSS celebra la salud de la población infantil con un enfoque preventivo y de atención oportuna, en caso de presentarse alguna patología, con el objetivo de asegurar que estas acciones lleguen a la mayor cantidad de menores de edad del país.

---000---

LINK DE FOTOS

https://drive.google.com/drive/folders/1g0W6RZLfQv37-ZXMkNEjkcaDqtnMeZc0

LINK DE VIDEO

https://we.tl/t-7hqLTaniD4

